

## Projekt Bienenrettung

Auch an unserer Schule sind die Themen „Nachhaltigkeit“ und „Achtsamkeit vor der Natur“ von großer Bedeutung und beschäftigt sowohl unsere Lehrkräfte, als auch unsere SchülerInnen. Zu diesem Anlass setzte sich Herr Merz, unser Experte in den Naturwissenschaften, besonders für die Bienen ein, die für unser ökologisches Gleichgewicht unabdingbar sind. Mit seinem besonderen Fachwissen und Enthusiasmus konnte er mit unseren SchülerInnen klassenübergreifend den Grünstreifen vor unserem Talstraßengebäude zu einer Oase für hungrige Bestäuber umgestalten. Dabei wurde der Boden mit Hacke und Schaufel so vorbereitet, dass bienenfreundliche Pflanzen gesät werden konnten, die ein vielfältiges Angebot für Honigbienen, Schmetterlinge, Hummeln und die vielen winzigen Solitärbienen bieten. Zum Projekt gehörte auch die Gestaltung von Bienen aus Holz, die bei Herr Stegmaier im Technikunterricht hergestellt wurden.

Die Bienenoase steht aktuell in voller Blüte und wird nicht nur im Biologieunterricht weiter thematisiert. Das Projekt steht exemplarisch für unseren Ansatz, den Unterricht begreifbar zu machen, selber zu entdecken und unterstützt mit digitalen Medien den Prozess zu dokumentieren und weiter zu recherchieren.

Vielen Dank an Herrn Merz und allen Beteiligten für dieses außergewöhnliche Projekt.

